

SENADORES

Proponen dar nacionalidad chilena a "embajadora de los viajes"



Un proyecto para conceder la nacionalidad por gracia a Kenza El Ghali, embajadora de Marruecos en Chile, apareció en la cuenta de sala del Senado. En diciembre pasado, la diplomática dio un salto en popularidad al gestionar un inédito Congreso del Futuro en Marruecos, al que fue una numerosa delegación de parlamentarios y cuatro ministros del Gobierno. La invitación y los gastos asociados, corrieron por parte del Reino de Marruecos. La iniciativa ingresó a trámite el 2 de julio y es de autoría de los senadores Francisco Chahuán (RN), Yasna Provoste (DC), Juan Luis Castro (PS), Fidel Espinoza (PS) e Iván Moreira (UDI).

El texto argumenta que El Ghali "ha desarrollado una excelente labor representativa de su país, estrechando lazos con nuestra nación, razón por la cual su gobierno ha resuelto extender el período de su mandato, transformándose en la representante de un país extranjero de más extensa duración".